

Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin Società Svizzera di Ultrasonologia in Medicina Société Suisse d'Ultrason en Médecine



Taskforce Tarmed SGUM

Nach wie vor gibt es keine substanziellen Neuigkeiten zu berichten. FMH und Curafutura sowie die MTK haben die Antwort auf die Vernehmlassung beim Bundesrat eingereicht und halten am Ziel fest, den TARDOC am 1.01.2022 in Kraft zu setzen.

Beat Dubs
Leiter Taskforce Tarmed

Nachtrag, 30.06.2021

Der Bundesrat hat an seiner Sitzung vom 30. Juni 2021 über die vom Versichererverband Curafutura und der Verbindung der Schweizer Ärztinnen und Ärzte (FMH) eingereichte Tarifstruktur TARDOC beraten. Er hat festgestellt, dass TARDOC in der vorliegenden Form nicht genehmigungsfähig ist. Dies

insbesondere deshalb, weil die Tarifstruktur gewichtige materielle Mängel aufweist und eine kostenneutrale Einführung nicht sichergestellt ist. Der Bundesrat fordert alle Tarifpartner im ambulanten ärztlichen Bereich mit Nachdruck dazu auf, die Tarifstruktur gemeinsam zu überarbeiten und eine gemeinsame Lösung zu finden.